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REQUERIMENTO N° 75/2017

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Raimundo Colombo, Governador do Estado de Santa Catarina, ao
Coronel Paulo Henrique Hemm, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Santa Catarina, ao
Tenente-Coronel  Ronaldo  de  Oliveira,  comandante  do  1°  Batalhão  de  Polícia  Militar  de  Itajaí,  à
Comissão de Segurança Pública do Estado de Santa Catarina da ALESC e aos deputados estaduais,
conforme nota  apresentada,  em que  terá  um complemento  de  1084  Policiais  Militares  para  Santa
Catarina, e que quatrocentas destas vagas serão para preenchimento no lugar de policiais militares
aposentados. Com base nas diversas solicitações dos vereadores desta casa ao 1° batalhão, com base
em nossa população, e em análise de sistema de controle de ocorrências criminais, e ainda vários deles
não  registrados,  pedimos  encarecidamente,  para  que  sejam  lotados  na  cidade  de  Itajaí  o  máximo
possível destes PMs, para que possa minimizar a carência que hoje existe.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Necessária se faz a presente proposição tendo vista as reclamações diversas em nossa cidade, que
relatam a sensação de insegurança devido aos constantes episódios de violência de que são vítimas.
Conforme disse o Governador Raimundo Colombo "Os indicadores de violência têm aumentado. Se
nós  não  tomarmos  essa  medida  agora  na  estrutura  da  segurança  pública,  nós  vamos  ter
consequências graves lá na frente". Por isso aguardamos medidas urgentes na tratativa deste pleito. 
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